



EL PRECIO DEL COBRE CERRÓ ESTE VIERNES EN US\$ 4,059 LA LIBRA.

## Cotización de la libra de cobre cierra enero en US\$ 4,072 la libra

**MERCADO.** *Ayer marcó una caída de 2,9% respecto al cierre de la semana pasada.*

El precio del cobre finalizó enero registrando un promedio de US\$ 4,072 la libra en la Bolsa Metales de Londres (LME), luego que ayer el metal rojo cerrara en US\$ 4,059 la libra (US\$ 8.949,5 la tonelada) tras experimentar una variación diaria negativa de un 0,28%, según informó Cochilco. Este valor representa una caída del 2,9% con respecto al cierre de la semana pasada.

La Comisión explicó que durante la última semana de enero, los factores macroeconómicos y comerciales marcaron los mercados globales, afectando especialmente a los metales. En China, el PMI manufacturero cayó a 49,1, reflejando contracción industrial y preocupaciones por la demanda, aunque los estímulos previstos para marzo podrían revertir esta tendencia.

En Europa, en tanto, el PIB de la eurozona mostró un crecimiento nulo en el cuarto trimestre de 2024, debido a la recesión en Alemania y el bajo consumo, lo que llevó al Banco Central Europeo a considerar más recortes de tasas.

Mientras que en Estados Unidos la administración de Donald Trump aumentó la incertidumbre global al anunciar aranceles a las importaciones de cobre, aluminio y acero. Esta medida busca fortalecer la producción interna, pero podrían tener consecuencias negativas para los exportadores. En el caso de Chile, principal proveedor de cobre, el Gobierno está evaluando el impacto que tendría una medida de esta naturaleza. En general, la imposición de un arancel al cobre tiene el potencial de provocar impactos significativos. 